

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Analisis Tindak Tutur Pelatih Basket di UKK IAIN Tulungagung” ini ditulis oleh Rohadi Sulaksono, NIM 17210163058, Jurusan Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah Dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung yang dibimbing oleh Ibu Titik Dwi Ramthi Hakim, M.Pd.

Kata Kunci: Analisis, Tindak Tutur Pelatih Basket

Seorang pelatih Basket harus membimbing dengan baik dan harus memiliki tindak tutur yang baik. Keadaan pelatih yang kurang mampu memposisikan diri sebagai pembimbing jika memiliki tindak tutur kata yang tidak membangun pasti akan mempengaruhi hasil latihan basket. Adanya UKK Basket di IAIN Tulungagung dengan pelatihnya, maka perlu diketahui lebih lanjut tindak tuturnya. Tujuan penelitian ini yaitu: (1). Untuk mengetahui jenis tindak tutur lokusi pelatih basket UKK di IAIN Tulungagung, (2) Untuk mengetahui jenis tindak tutur ilokusi pelatih basket UKK di IAIN Tulungagung, (3) Untuk mengetahui tindak tutur perlokusi pelatih basket UKK di IAIN Tulungagung.

Rancangan penelitian pada penelitian ini yaitu: penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif kualitatif studi kasus. Penelitian kualitatif (*Qualitative Research*) adalah suatu penelitian yang ditujukan untuk mendiskripsikan dan menganalisis fenomena, peristiwa, aktivitas sosial, sikap, kepercayaan, persepsi, pemikiran orang secara individu maupun kelompok. Penelitian kualitatif bersifat induktif, yaitu penelitian membiarkan permasalahan-permasalahan muncul dari data atau dibiarkan terbuka untuk interpretasi

Hasil penelitian pada penelitian ini yaitu: (1) Jenis tindak tutur Lokusi pelatih basket UKK di IAIN Tulungagung. Jenis tindak tutur Lokusi pelatih basket UKK di IAIN Tulungagung yaitu Direktif, Aserif, Imperatif dan Interogatif. Tindak tutur lokusi dalam permainan bola basket di UKK IAIN Tulungagung antara pelatih dan pemainnya sudah cukup baik. (2) Jenis Tindak Tutur Ilokusi pelatih basket UKK di IAIN Tulungagung. Jenis tindak tutur Ilokusi pelatih basket UKK di IAIN Tulungagung yaitu Asertif, Direktif, Ekspresif, dan Komusif. tindak tutur ilokusi dalam permainan bola basket di UKK IAIN Tulungagung antara pelatih dan pemainnya sudah baik. Kemunculan tindak tutur ilokusi dalam permainan basket di lapangan sering terjadi, terutama pada jenis asertif dan direktif. Berdasarkan seringnya muncul, hal itu menyebabkan pengaruh positif yakni tuturan pelatih juga dapat dengan mudah di pahami oleh lawan bicaranya, (3) Jenis Tindak Tutur Perlokusi pelatih basket UKK di IAIN Tulungagung. Jenis tindak tutur Perlokusi pelatih basket UKK di IAIN Tulungagung yaitu Direktif, Representatif, dan Komisif. ketahuilah tindak tutur perlokusi dalam permainan bola basket di UKK IAIN Tulungagung antara pelatih dan pemainnya sudah baik. Kemunculan tindak tutur ilokusi dalam permainan basket di lapangan sering terjadi, terutama pada jenis representatif. Berdasarkan seringnya muncul, hal itu menyebabkan pengaruh positif yakni tuturan pelatih dapat memberikan efek dan daya pengaruh kepada para pemain.

ABSTRACT

The thesis with the title "Analysis of Speech Acts for Basketball Coaches at UKK IAIN Tulungagung" was written by Rohadi Sulaksono, NIM 17210163058, Indonesian Education Department, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, State Islamic Institute (IAIN) Tulungagung, which was supervised by Mrs. Titik Dwi Ramthi Hakim, M.Pd.

Keywords: Analysis, Basketball Coach Speech

This research motivated by basketball activities with a coach who must guide him well and must have good speech acts. The state of the coach who was less able to take a position himself as a mentor if he has non-constructive speech acts will definitely affect the results of basketball practice. The existence of UKK Basket at IAIN Tulungagung with its coach, it is necessary to know further what he said. The purpose of this research were: (1). To find out the types of locutionary speech acts for UKK basketball coaches at IAIN Tulungagung, (2) To find out the types of illocutionary speech acts of UKK basketball coaches at IAIN Tulungagung, (3) To determine perlocutionary speech acts of UKK basketball coaches at IAIN Tulungagung.

The research design of this study was: this study used a descriptive qualitative case study. Qualitative research was aimed at describing and analyzing phenomena, events, social activities, attitudes, beliefs, perceptions, thoughts of people individually and in groups. Qualitative research was inductive, that was research allowed problems to emerge from the data or is left open to interpretation

The results of the research in this study were: (1) Types of Locutionary speech acts for UKK basketball coaches at IAIN Tulungagung. The types of locutionary speech acts taken by the UKK basketball coach at IAIN Tulungagung were directive, assertive, imperative and interrogative. The locutionary speech act in the basketball game at UKK IAIN Tulungagung between the coach and the players was quite good. (2) Types of illocutionary speech acts of UKK basketball coach at IAIN Tulungagung. The types of illocutionary speech acts of the UKK basketball coach at IAIN Tulungagung are Assertive, Directive, Expressive, and Compressive. The illocutionary speech act in the basketball game at UKK IAIN Tulungagung between the coach and the players was good. The appearance of illocutionary speech acts in basketball games on the court often occurs, especially in the assertive and directive types. Based on how often it appears, it causes a positive influence, namely the coach's speech can also be easily understood by the interlocutor, (3) Types of Perlocutionary Speech Acts of UKK basketball coach at IAIN Tulungagung. The types of speech acts of UKK basketball coach Perlocutionary at IAIN Tulungagung were Directive, Representative, and

Commissive. That was concluded that the perlocutionary speech acts in the basketball game at UKK IAIN Tulungagung between the coach and the players were good. The appearance of illocutionary speech acts in basketball games on the court often occurs, especially in the representative type. Based on how often it appears, it causes a positive influence, namely the coach's speech can have an effect and influence on the players

قائمة الملخص

راهادي سولك سونو، 17210163058. تحت الموضوع "تحليل قانون الكلام لمدرّب كرة السلة في UKK الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج" تحت المشرف الأستاذة تيتيك دوى رمطي حكيم.

الكلمات الرئيسية: التحليل، قانون الكلام لمدرّب كرة السلة.

هذا البحث مدفوع بأنشطة كرة السلة مع مدرّب يجب أن يوجهه جيّدًا ويجب أن يكون لديه أفعال جيدة في الكلام. إن حالة المدرّب الأقل قدرة على وضع نفسه كمرشد إذا كان لديه أفعال كلام غير بناءة ستؤثر بالتأكيد على نتائج ممارسة كرة السلة. وجود UKK كرة السلة الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج مع المدرّب، إذا من الضروري معرفة المزيد عما قاله.

أهداف هذا البحث هي: (1) لمعرفة أنواع أفعال الكلام التعويضي لمدرّب كرة السلة UKK في الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، (2) لمعرفة أنواع أفعال الخطاب الإنذاري لمدرّب كرة السلة UKK في الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، (3) لمعرفة أفعال الخطاب الترحيبي لمدرّب كرة السلة UKK في الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج.

تصميم البحث في هذه الدراسة هو: يستخدم هذا البحث دراسة حالة وصفية نوعية. البحث النوعي. هي دراسة تهدف إلى وصف وتحليل الظواهر، والأحداث، والأنشطة الاجتماعية، والمواقف، والمعتقدات والتصورات، أفكار الأفراد والجماعات. البحث النوعي استقرائي، أي أن البحث يسمح للمشاكل بالظهور من البيانات أو يترك مفتوحًا للتفسير.

نتائج هذه البحث هي: (1) أنواع أفعال خطاب مدرّب كرة السلة UKK في الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. أنواع أفعال خطاب مدرّب كرة السلة UKK في الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج وهي التوجيهي، الحازم، الحتمي والاستفهام. يعمل الكلام الخطاب في ألعاب كرة السلة في UKK في الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج العلاقة بين المدرّب واللاعبين جيدة جدا. (2) أنواع الأفعال الخطابية الإرشادية لمدرّب كرة السلة UKK في الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. أنواع الأفعال الخطابية الإرشادية لمدرّب كرة السلة UKK في الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج هي حازم، توجيهي، معبر، وضاعط. أفعال الخطاب التنبيهي في ألعاب كرة السلة في UKK في الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج العلاقة بين المدرّب واللاعبين جيدة جدا. غالبًا ما يحدث ظهور أفعال الخطاب التنبيهي في ألعاب كرة السلة في الملعب، خاصة في نوع الحزم والتوجيه. بناءً على تواتر الحدوث، تسبب تأثيرًا إيجابيًا، أي أنه يمكن أيضًا فهم كلام المدرّب بسهولة من قبل المحاور، (3) أنواع من أفعال الكلام التحليلي UKK مدرّب كرة السلة في

الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج. أنواع من أفعال الكلام التحليلي UKK مدرب كرة السلة في الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج هي التوجيه، الممثل، والمندوب. تعرف على قانون الكلام التحليلي في لعبة كرة السلة في UKK في الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج العلاقة بين المدرب واللاعبين جيدة جدا. غالبًا ما يحدث ظهور أفعال الخطاب التنبيهية في ألعاب كرة السلة في الملعب، خاصة على الأنواع التمثيلية. بناءً على عدد مرات ظهوره ، فإنه يتسبب في تأثير إيجابي ، أي أن خطاب المدرب يمكن أن يكون له تأثير وتأثير على اللاعبين.